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INDICAÇÃO 76/2025  

                                                                      

Redução da altura da calçada para o meio-fio 

da via pública em frente à Escola Municipal 

João Miranda e também, a colocação de faixa 

amarela.   

Considerando, o rebaixamento da via pública e a inserção de faixa amarela, em 

frente a uma escola é uma segurança, acessibilidade e fluidez no trânsito; 

Considerando, a redução da altura para o meio-fio, facilita o deslocamento de 

crianças, idosos e pessoas com deficiência; 

Considerando, a segurança para os Estudantes;  

INDICO À MESA, com observância nas disposições regimentais, que seja 

expedido ofício à sua Excelência o Prefeito Municipal, solicitando-lhe que, junto ao setor 

competente, proceda: 

Providências urgentes para a redução da altura da calçada para o meio-fio 

garantindo a segurança de estudantes, idosos e pessoas com deficiência bom como, e a colocação 

de faixa amarela. (fotos em anexo) 

Sem mais para o momento, renovo votos de elevada estima e consideração e 

coloco-me à disposição para trabalharmos juntos em prol do desenvolvimento sustentável de nosso 

município. 

Sala das Sessões “Vereador Lázaro Benedito de Lima” 

Pedra Bela, 18 de março de 2025. 

__________________________________________________________ 

Noel Rosa Marques 

Vereador 
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